



自分に挑戦！ チャレンジ南関中

2021年1月8日発行

文責 樹本



夢を描き、絆を深め、自分に挑戦する生徒の育成～輝きと潤いのある学校づくりをめざして～

「部活動等の実績紹介」

～冬休み前集会「表彰式」より～

〔卓球〕

◇玉名荒尾秋季中学生学年別大会（11/28）

- ・2年男子個人 優勝 谷崎 煌琉さん
- ・1年男子個人 優勝 宮本 一磨さん
- ・ 同上 3位 米田 光汰さん
- ・ 同上 3位 渡辺 陽仁さん
- ・1年女子個人 優勝 平山 和心さん

〔玉名荒尾科学物展覧会〕（10/8）

入選 宮崎 淳志さん

〔ソフトテニス〕

◇熊本県中学生新人大会（10/31）

- ・7位 橋本 祈さん, 橋本 明さん

◇玉名荒尾地区学年別大会（12/12）

- ・1年の部シングルス 3位 平山 千愛さん
- ・2年の部 優勝 多田隈綾乃さん, 高島菜央さん

〔陸上〕

◇荒尾陸上記録会（10/31）

- ・2年1500m 優勝 三良 強太さん 4' 39
- ・3年1500m 優勝 黒肥地健琉さん 4' 33
- ・ 同上 2位 中村 映斗さん 4' 37
- ・ 同上 3位 西山 諄さん 4' 58



「2021年 スタート！」

新年明けましておめでとうございます。

2021年が、生徒・保護者・地域のみなさまにとって幸多きことを心よりお祈り申し上げます。

なお、本年もこれまで通り学校教育に対するご理解とご協力をお願い申し上げます。

◇新年始めの会で「後期後半」スタート

1月6日から学校が始まりました。校長のあいさつでは以下のようなことを話しました。（一部省略）

・・・年末年始は、感染拡大防止に伴い全国的に「自粛」が呼びかけられ、いつもより静かなおだやかな日々を過ごしました。生徒のみなさんはいかがだったでしょうか。・・・冬休み前集会で話したように、「コロナの現状は急な改善は期待できません。しかし、私たちの『人生という時間は確実に過ぎていきます』今、やるべきことに集中しながら、時の流れを大事にしましょう」時を大事にするためには、目の前に目指すもの（目標）が必要です。目標は、自分を少しでも成長させるものであればいいです。自分の長所・短所を考え、自分にとって必要なもの、成長させるものを考えてみましょう。・・・

◇実動「新生徒会」任命式・リーダー研修実施

12月25日に任命書が授与され、正式に新生徒会三役・各委員長、副委員長が誕生しました。また、年が明けて5日は、早速リーダー研修を一日行い、多くの先生の話や聞き、仲間との話し合いなどを行いました。研修を通してリーダーとしての自覚や責任をさらに感じたことでしょうか。これからが実動です。三役5人、委員長と副委員長との絆を深めながら、お互いに協力して、南関中発展のために頑張ってください。

新リーダー誕生の瞬間は、先生たちも元気とやる気をもたらします。関係生徒のやる気が表情や態度からうかがえ、「よし、私たちも頑張ろう」と考えます。

お礼「学校評価アンケートへの回答について」



12月にお願いしました「学校評価アンケート」の調査協力ありがとうございました。今後、生徒・教職員の調査を行い、総合的に判断して、次年度の教育活動に活かします。ご意見等も真摯に受け止め、改善すべき点は可能などころから取り組んでいきます。

集計結果については、後日ホームページ等でお知らせします。どうぞご覧ください。

「地域（南関町）に感謝」箸置き贈呈式（12/22）

「達成米」「架け箸」「絆創膏」に続き、「箸置き」が受験を控えた3年生に贈られました。今回は、「南関宿場町伝楽人（でんがくにん）」からの寄贈です。贈呈式には、代表の宮田洋一さんと、教育委員会の遠山さんが来校されました。大津山阿蘇神社でお祓いを行い、3年生全員が希望通りに進路が決定することを祈っての、この取り組みは11年目となります。南関町の中学生を思う地域の方々の優しさを感じます。3年生のみなさん、地域全体が、みなさんのことを応援しています。

伝楽人代表の宮田さんから、生徒代表の高原さんに箸置きを贈呈（円内は、贈られた箸置き）



◇南関町成人式に参加（1月4日）

県内で、成人式の中止・延期となるなか例年通りの期日に内容を縮小して実施されました。成人を迎えるみなさん、そしてその家族にとっては、人生の大きな節目を実感する式典を開催していただき感謝されたことと思います。今年の成人は、2016年3月に南関中を卒業したみなさんです。新成人代表宣誓では、栗林健太郎さんが「多くの人に支えながら、20年間・・・」から始まる立派な内容で宣誓を読み上げました。私は、それを聞きながら、「あと5年後は3年生、6年後は・・・」と中学生諸君の成人となる日を思い浮かべていました。

3年生は、4月からそれぞれの進路に進みます。南関中まで一緒に過ごした仲間と過ごせるのは、残り3ヶ月です。成人式で出会うことをお互いが楽しみにするよう、残りの日々を過ごしてください。